

Argentina: Alberto Fernández gana elecciones presidenciales en primera vuelta



La Habana, 27 oct (RHC) El candidato del Frente de Todos, Alberto Fernández ganó este domingo 27 de octubre, las elecciones presidenciales de Argentina, en primera vuelta, con el 47,80 por ciento de los votos.

El actual mandatario Mauricio Macri alcanzó el 40,69 por ciento, según la Cámara Nacional Electoral.

La elecciones generales en Argentina cerraron a las 18H00 (hora local) con el 81 por ciento de participación.

El ministro de Interior, Rogelio Frigerio, aseguró que la jornada electoral transcurrió con total normalidad. “Ha habido algunas denuncias que la Justicia Electoral deberá analizar”, dijo.

Más de 30 millones de argentinos estaban habilitados para votar y elegir a las nuevas autoridades, las cuales tendrán un mandato de cuatro años. El próximo presidente de Argentina asumirá el cargo el 10 de diciembre de 2019. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206022-argentina-alberto-fernandez-gana-elecciones-presidenciales-en-primera-vuelta>



Radio Habana Cuba